

Hof

OK.PWS fürs Personal

[16.06.2009] Die bayerische Stadt Hof wird künftig im Bereich Personalwirtschaft mit Lösungen der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) arbeiten.

Für das Personalwirtschaftssystem OK.PWS der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) hat sich die Stadt Hof in Oberfranken entschieden. Nach Angaben des Anbieters wird die kreisfreie Stadt ab dem 1. Januar 2010 zudem die Software PERS für die Lohn- und Gehaltsabrechnung nutzen. Neben den Bereichen Personalverwaltung und -abrechnung bietet OK.PWS in Verbindung mit PERS zudem Lösungen für Bewerberverwaltung, Personalentwicklung, digitale Personalakte, Organisation und Stellenbewirtschaftung, Mitarbeiterportal, Fehlzeiten sowie Personalkostenhochrechnung und -controlling. Die Software wird laut AKDB nicht nur bei der Stadtverwaltung, sondern auch bei den Hofer Symphonikern, beim Theater Hof sowie der Hospitalstiftung Hof zum Einsatz kommen.

(bs)

Stichwörter: Personalwesen, Personalwesen, Stadt Hof, Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB)